



Organizado por la Dirección General de Patrimonio Cultural

La Comunidad inaugura el ciclo de conferencias 'Antonio Palacios, arquitecto de Madrid'

- El ciclo está englobado dentro del programa que la Comunidad dedica al arquitecto gallego, y que tiene lugar entre los meses de junio y diciembre

4 de octubre de 2016.- La directora general de Patrimonio Cultural, Paloma Sobrini, ha inaugurado hoy junto al consejero de Transportes Vivienda e Infraestructuras, Pedro Rollán, el ciclo de conferencias 'Antonio Palacios, arquitecto de Madrid'. El acto ha tenido lugar en el antiguo Hospital de Jornaleros, actual sede de la Consejería de Transportes, Vivienda e Infraestructuras. Este ciclo se desarrollará los martes de octubre y noviembre en diversos edificios de la ciudad, todos ellos obra de Palacios.

Arquitectos e historiadores especialistas en la figura de Antonio Palacios y en su obra profundizarán en aspectos significativos del diseño y producción del arquitecto gallego, así como en los recientes proyectos de conservación y puesta en valor de sus edificios más singulares. La asistencia a las conferencias será libre hasta completar aforo.

El ciclo está englobado dentro del amplio programa de actividades 'Antonio Palacios, arquitecto de Madrid', organizado por la Dirección General de Patrimonio Cultural de la Comunidad de Madrid. Con este programa de actividades, que se extenderá hasta el próximo mes de diciembre, el Gobierno regional ha querido rendir homenaje a Antonio Palacios, una de las figuras más representativas de la arquitectura madrileña del siglo XX.

Las actividades de 'Antonio Palacios, arquitecto de Madrid', de las que podrán disfrutar en total más de 8.000 personas, consisten en visitas guiadas (de junio a diciembre), un ciclo de conferencias (durante los meses de octubre y noviembre) y un programa de conciertos al aire libre (desarrollado el pasado mes de julio). El programa se ha realizado con la colaboración de Acción Cultural Española, el Instituto Cervantes, el Círculo de Bellas Artes, la Consejería de Transportes, Vivienda e Infraestructuras y el Ayuntamiento de Madrid.

Junto a las visitas guiadas, la web www.antoniopalacios.es ofrece itinerarios temáticos que permiten conocer las principales líneas de producción



Gabinete de Comunicación

arquitectónica de Antonio Palacios: vivienda, espacios comerciales, industria y transportes, de forma que los usuarios dispondrán de la información textual y gráfica necesaria para disfrutar de la obra de arquitecto.